



[Handwritten signature]



ANTON DREHER.

Anton Dreher, Mitglied des Herrenhauses, geboren am 21. März 1849 zu Schwechat, übernahm nach Absolvierung seiner Studien und Beendigung seiner Studienreisen nach England, Frankreich und den Niederlanden am 21. März 1870 die Leitung der ihm von seinem Vater hinterlassenen Brauereien Klein-Schwechat, Steinbruch bei Budapest, Triest und Micholup, deren Betrieb unter seiner Führung eine wesentliche Ausdehnung erfuhr.

Im Bereiche der österreichischen Brauindustrie gibt es keinen Namen, der einen so weithin vernehmbaren Klang hat, keinen Namen, der in der Geschichte ihrer Entwicklung eine so hervorragende Stelle einnimmt, wie der Name Dreher.

Für den Weltruf, den die Erzeugnisse der Dreher'schen Brauereien erlangt haben, bürgen unter andern auch die Auszeichnungen, welche sie auf allen von der Firma Dreher beschickten Ausstellungen erhielten und zwar Wien 1858, London 1862, Paris 1867, Amsterdam 1869, Wien 1873, Paris 1878, Sydney 1879, Melbourne 1880, Triest 1882 und viele andere.

Von dem Umfange, welchen unter der Leitung Anton Dreher's die Bierproduktion der Dreher'schen Brauereien erlangte, gibt die Tatsache ein anschauliches Bild, daß die Bierproduktion im Jahre 1913/14 in den Brauereien Schwechat, Wien, Triest und Micholup 1,500.000 Hektoliter und in der Brauerei Steinbruch bei Budapest 700.000 Hektoliter, zusammen 2,200.000 Hektoliter betrug.

Neben seiner kraftvollen Betätigung im Braufache und auf vielen anderen Gebieten der Industrie, der er stets ein eifriger Förderer ist, nimmt Anton Dreher regsten Anteil an allen patriotischen und humanitären Unternehmungen und gehört wohl den meisten derselben als Gründer, Stifter oder Förderer an.

Anton Dreher wurde im Dezember 1902 von Seiner Majestät in das Herrenhaus des österreichischen Reichsrates berufen und für sein verdienstliches Wirken auf den verschiedensten Gebieten mit dem Großkreuze des Franz Joseph-Ordens und mit dem Orden der Eisernen Krone II. Klasse ausgezeichnet.

Seit 12. August 1870 mit Käthi, geborene Meichl vermählt, besitzt Anton Dreher zwei Söhne, welche beide seit Kriegsbeginn ihre Militärdienstpflicht erfüllen, und zwar der ältere, Anton Eugen, als Marineoffizier, derzeit Linienschiffsleutnant, und der jüngere, Eugen, als Kavallerieoffizier, derzeit Oberleutnant.

ANTON BREYER

The first part of the book is devoted to a study of the history of the law of torts. It begins with a discussion of the early common law, and then proceeds to a study of the law of torts as it has developed in England and America. The author discusses the various theories of tort liability, and the different ways in which the law has been applied in different countries. He also discusses the influence of the law of torts on other areas of the law, such as contract law and property law.

The second part of the book is devoted to a study of the law of torts as it has developed in America. It begins with a discussion of the early American law of torts, and then proceeds to a study of the law of torts as it has developed in America. The author discusses the various theories of tort liability, and the different ways in which the law has been applied in different countries. He also discusses the influence of the law of torts on other areas of the law, such as contract law and property law.

The third part of the book is devoted to a study of the law of torts as it has developed in America. It begins with a discussion of the early American law of torts, and then proceeds to a study of the law of torts as it has developed in America. The author discusses the various theories of tort liability, and the different ways in which the law has been applied in different countries. He also discusses the influence of the law of torts on other areas of the law, such as contract law and property law.